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名前
なまえ
：     日付

ひづけ
：     

いろどり L4① 
※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

う こ つ ま え ど 

ち せ ん べ い こ 

の ん ま ゆ び わ 

く せ え こ ち ら 

す い か す む へ 

な ん さ い ま ん 

妻
つま

（(my) wife）   先生
せんせい

(suffix for teacher) 

こちら（this is）   うちの(my / our)  

何歳
なんさい

（how old）  どこ（where）   

住
す

む（to live）   


